

Un trabajo a prueba de bombas

La policía afgana detiene a un empleado de la ONU británico como principal sospechoso de un atentado contra otro compañero

MÓNICA BERNABÉ
Especial para EL MUNDO

KABUL. Un empleado de la ONU de nacionalidad albanesa se encuentra herido grave después de que el jueves pasado por la noche estallara una bomba bajo su cama en la pensión donde se alojaba en Kabul, Afganistán. La policía afgana ha detenido como principal sospechoso del atentado a un británico que trabajaba en el mismo lugar que la víctima, también para las Naciones Unidas: un gran depósito de explosivos a escasos kilómetros de la capital afgana. La bomba explotó hacia las 22.30 horas.

El suceso ocurrió en la pensión Ajmal Wali, en el distrito de Share-now, de Kabul. La víctima, Shkelqim Sina, un albanés consultor para la ONU en materia de explosivos, se encontraba en su habitación, en la tercera planta cuando la gran explosión destruyó la estancia: una pared se vino completamente abajo y en otra se abrió un gran boquete. Buena parte del mobiliario se precipitó a la calle y la puerta de la habitación se arrancó de cuajo. Asimismo, otras estancias también resultaron afectadas.

Sina se salvó porque en el momento de la detonación se encontraba en una esquina de la habitación, cerca de un pilar que le protegió en parte de la deflagración. De hecho, salió de la estancia por su propio pie pidiendo ayuda y también él mismo apagó el fuego con un extintor. No obstante, está gravemente herido: tiene quemaduras en el 40% del cuerpo y en la actualidad se encuentra ingresado en una unidad de quemados en un hospital de la India, donde fue evacuado el sábado pasado.

En un principio se pensó que la explosión la había causado un calentador de agua, pero los investigadores de la ONU encontraron restos de metralla en la habitación y un agujero en el suelo a la altura de la cabecera de la cama, donde presumiblemente estaban colocados los explosivos. El viernes por la tarde, la policía afgana detuvo al británico Robert Shaw, también consultor en explosivos para Naciones Unidas, como principal sospe-

choso del atentado. Una empleada de la limpieza de la pensión declaró haberlo visto entrar en la habitación de la víctima el mismo día de la explosión al mediodía, donde permaneció durante 15 minutos.

Un guardia de seguridad también lo vio acceder a la pensión, pero no le impidió el paso ni tampoco lo registró -pese a no ser cliente del hotel- porque, según dijo, era extranjero, trabajaba para la ONU, y había estado allí anteriormente. Asimismo una tercera persona ha declarado que días antes del atentado Shaw cogió las llaves de la habitación de la víctima y se las llevó consigo.

Por su parte, el acusado se defiende ante la policía diciendo que fue a la pensión el día de la explosión al mediodía para encontrarse con una periodista también alojada en la tercera planta. Las pesquisas continúan aunque, según los investigadores de la ONU, de momento no existe ningún otro sospechoso.

El móvil del atentado parece ser supuestas rivalidades laborales. Sina trabajaba en un gran depósito de explosivos en Khairabad, a escasos kilómetros de Kabul, donde se concentran hasta 88 búnkeres con 15.000 toneladas de munición y armas, la mayoría acumuladas durante el régimen soviético y otras procedentes del programa de

desarme que la ONU está llevando a cabo en Afganistán. El se encargaba de inspeccionar la munición, además de clasificarla, inventariarla y mejorar las condiciones de seguridad y almacenamiento de los búnkeres. Shaw también trabajaba en el mismo depósito impartiendo clases a soldados sobre uso, almacenamiento y mantenimiento de explosivo en el marco de un programa de formación de la ONU para el Ejército afgano.

Encuentran nuevos restos de víctimas del 11-S

NUEVA YORK. Varios trabajadores que recogían escombros de una alcantarilla en el lugar donde se alzaban las Torres Gemelas en Nueva York encontraron restos humanos que podrían pertenecer a víctimas de los atentados del 11-S, anunció ayer una portavoz municipal, quien no reveló el tipo de fragmentos hallados. Sin embargo, según medios locales, se trataría de huesos de un brazo y una pierna. La noticia suscitó críticas por parte de un grupo de familiares de las víctimas, que exigió a las autoridades que se localicen e identifiquen los restos de todos los que murieron el 11-S. /EFE

Son más de 750.000 los desplazados internos en Irak desde la invasión

GINEBRA. El Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) calcula que en Irak hay cerca de 754.000 desplazados internos que han abandonado sus viviendas desde que las tropas lideradas por EEUU invadieron el país en marzo de 2003. /EFE

Bolivia dice que su acuerdo con Venezuela no tiene fines armamentísticos

ASUNCIÓN. El acuerdo militar entre La Paz y Caracas, que contempla la construcción de bases militares cerca de las fronteras con países vecinos, en ningún momento ha sido planeado con fines armamentísticos, según afirmó ayer en Asunción el ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, David Choquehuanca. /EFE

Uribe suspende las negociaciones con las FARC

BOGOTÁ. El presidente de Colombia, Álvaro Uribe, anunció ayer su intención de suspender las negociaciones con los guerrilleros de las FARC para la liberación de prisioneros tras el atentado con coche bomba perpetrado el jueves en un destacamento militar de Bogotá. /AFP

Ahmadineyad asegura que Europa «puede salir herida» por apoyar a Israel

TEHERÁN. El presidente iraní, Mahmud Ahmadineyad, afirmó ayer que Europa está estimulando el odio en Oriente Medio por apoyar a Israel. Además, aseguró que «podría salir herida» si la ira estalla en la región. /REUTERS

El posible fraude en los comicios salpica al Tribunal Supremo Electoral ecuatoriano

ISABEL GARCÍA
Especial para EL MUNDO

QUITO. La amenaza de un posible fraude sigue planeando sobre las elecciones de Ecuador celebradas el domingo y que dieron la victoria al empresario multimillonario Alvaro Noboa y al economista de izquierdas Rafael Correa, que pasarán a una segunda vuelta. A la orden de arresto para Santiago Murray, gerente de e-vote (la empresa contratada para realizar el recuento rápido de los votos y que dejó el trabajo a medio hacer por un supuesto colapso informático), se unen ahora nuevas denuncias.

Y éstas alcanzan a los siete vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE), que fue quien contrató a la compañía brasileña e-vote, pese a que había pruebas de fallos anteriores en la cobertura de otros comicios de América Latina. Pero los vocales la prefirieron a que fuese el Tribunal el que efectuara el cómputo, como ocurrió en el año 2000.

La Comisión Anticorrupción del país andino considera que los vocales del TSE adjudicaron de forma «irregular» el contrato, ya que no contaron con los informes de la Procuraduría del Estado. Según la Ley de Elecciones ecuatoriana, esos informes son necesarios para las contrataciones. «Pero se obviaron, por lo que la responsabilidad penal recae sobre los vocales», señaló un ex presidente del TSE.

CENTROS DECATHLON

ANDALUCÍA

- ÓRBEL
- EL PUERTO DE STA. MARÍA
- LOS BARRIOS
- MÁLAGA
- MÁLAGA OESTE

CATALUÑA

- BARCELONA
- BARCELONA NORD
- BARCELONA SUD
- BARCELONA SUD-OCCIDENTAL
- BARCELONA SUD-ORIENTAL
- BARCELONA SUD-OCCIDENTAL
- BARCELONA SUD-ORIENTAL
- BARCELONA SUD-OCCIDENTAL
- BARCELONA SUD-ORIENTAL

NORTE

- BILBAO (Max Center)
- BILBAO (Mega Park)
- IRUN
- LEÓN
- LEÓN OESTE
- PAMPLONA
- SAN SEBASTIÁN
- SANTANDER
- VITORIA
- ZARAGOZA

LEVANTE-BALEARES

- ALICANTE
- ALICANTE OESTE
- CARTAGENA
- CASTELLÓN
- ELCHE
- PALMA
- SAN MIGUEL

CENTRO OESTE

- BILBAO
- FERROL
- LEÓN
- VIGO
- SALAMANCA
- SANTIAÑO DE COMPOSTELA

MADRID-CANARIAS

- MADRID
- MADRID OESTE
- MADRID SUD
- MADRID SUD-OCCIDENTAL
- MADRID SUD-ORIENTAL
- MADRID SUD-OCCIDENTAL
- MADRID SUD-ORIENTAL
- MADRID SUD-OCCIDENTAL
- MADRID SUD-ORIENTAL

www.decathlon.es